

## Pressemitteilung

2. November 2017

Werner Benz Präsident des Fördervereins WBK foerderverein@wbk.ch

## Gründung des Fördervereins der Stiftung WBK

Weiterbildung ist die Antwort auf gesellschaftliche Herausforderungen und trägt zu einer lebenswerten Welt bei. Der Förderverein der Stiftung WBK hat sich zum Ziel gesetzt, innovative Projekte und besondere Aktivitäten der WBK zu unterstützen. Der Verein verfolgt keine Gewinnabsichten. Für Mitglieder bietet er besondere Veranstaltungen an.

Am Abend des 1. Novembers fanden sich 17 Personen zur Gründungsversammlung des Fördervereins in der WBK ein. Werner Benz fasst in seiner emotionalen Einführungsrede zusammen, warum es einen Förderverein braucht: Die Mitglieder des Fördervereins sind Botschafterinnen und Botschafter der WBK und tragen dazu bei, die Aktivitäten der WBK in der Bevölkerung breit zu verankern.

WBK – Wo Lernen mehr ist: Als Mitglied tragen Sie dazu bei, dass dies gemeinsam gelingt.

Mehr Informationen zum Förderverein: www.wbk.ch/foerderverein

PS: Mitglieder des Fördervereins sind zur kostenlosen Teilnahme an den Fokus-Events der WBK eingeladen. Nächste Gelegenheit ist die <u>Demenz-Tagung</u> vom 23. November 2017.



